
6

Fisioterapia Geriátrica
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Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Lesley, Mônica e o marido Gilber, esta colunista, Gerusa , Diná e Lena na festa
beneficente da Casa Betânia, que foi um tremendo sucesso com as Bandas Magnetto e

Chevette Hatch animando total

Lindíssimo e emocionante o casamento dos jovens Fernanda e Felipe no último sábado,
comemorado no Tropical com decoração e buffet perfeitos e três bandas animando os

convidados. Na foto, os noivos com os pais Zênio Antunes e Lesley Corradi  e Luís Carlos e
Dinalva Santiago Santos

Familiares da noiva Fernanda que, por sinal, estava belíssima

Lesley
Corradi, a

mãe da
noiva
(super

elegante)
brindando
com amigas
o grande
momento

Nosso querido amigo Manoel Bernardes,
um grande incentivador da atividade

circense, com Roberta Míriam Machado,
que recebeu Moção de Aplausos, de

autoria da vereadora Carol Faria, pela
sua atuação na área cultural,

principalmente no setor circense.
A solenidade de homenagens realizada

pela Câmara aconteceu no Grande Teatro
da Universidade no dia 14 de setembro

Nivers
Desejamos

felicidades mil:
Dia 04 - Erly Breda
Dia 05 - Mateus

Guerra
Dia 06 - Maria Lúcia
Mendes; Fara Lúcia
Fonseca; Fabiana
Guimarães; Túlio
Oliveira, Cássia

“Pinturas e Artes”
Dia 07- Lúcia Aquino,

Vanessa Pinho e
Sandra Helena
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Michely
Martins

Como evitar suor
excessivo no verão

Misericórdia, que calor é esse,
querido leitor do Jornal Integração!

Mudanças simples na rotina
podem fazer toda a diferença na busca
de como evitar suor excessivo. Aqui
estão algumas dicas de como

Por volta de 14h03 do dia 30/09, sábado, a PMMG foi acionada
no bairro Itaunense para um acidente de trânsito. No local o
condutor, homem de 33 anos, relatou que conduzia seu veículo
GM Classic cor preta pela rua Inácio Luiz de Souza e no cruzamento
com a rua Arthur Quites Jr. o veículo Fiat Palio cruzou a via na sua
frente ocasionando o acidente e então choque contra o portão de
uma residência.

A condutora, mulher de 32 anos, relatou que conduzia seu
veículo Fiat Palio cor prata pela rua Arthur Quites Jr.  e ao chegar
no cruzamento com a rua Inácio Luiz de Souza olhou o fluxo de
trânsito e não viu o veículo GM Classic, então avançando e
ocasionando a colisão. Relatou que o veículo GM Classic estava
em alta velocidade e que após a colisão este veio a se chocar
contra uma residência.

O imóvel sofreu avarias na parte estrutural, quebra de paredes,
amassamento do portão. No interior da residência havia uma
cadeirante,  mulher de 28 anos,  com o impacto a cadeira de rodas
foi danificada e a mulher teve escoriações leves e foi encaminhada
para o hospital pelos familiares.

Na garagem da residência havia um veículo Fiat Uno cor amarela
que foi atingido pela queda do portão da residência, apresentando
avarias no para-choques traseiro.

Até o final do atendimento não houve acordo entre os
envolvidos. Os veículos e as habilitações estavam em situação
regular e foram liberados.

Registro encaminhado para Polícia Civil.

Por volta de 13h16 do dia 29,
sexta-feira,  durante operação
policial no bairro Itaunense a
PMMG recebeu a informação de
que indivíduos haviam furtado
motocicletas e peças de um
pátio da cidade e que estariam
no bairro.

A equipe policial localizou
duas motocicletas, Dafra
Apache e Yamaha RD 135, sem
placa e com chassi raspado que
após diligências foi confirmado
que haviam sido furtadas do
pátio.

Em continuidade às
diligencias, a equipe policial
levantou a informação sobre
possível autoria do crime, e ao
chegar no endereço indicado, o
autor, homem de 26 anos, com
ocorrências policiais por roubo,

No dia 01/10, domingo, a PMMG realizou policiamento na
Escola Estadual Gonçalves de Melo e adjacências, onde ocorreu
eleição para conselheiro tutelar. Durante o policiamento a
PMMG foi acionada, por volta de 10h41min, para averiguar
denúncia de transporte clandestino de eleitores. Foi realizado
rastreamento com intuito de localizar o veículo e autor, contudo
não foi localizado.

Por volta de 16h30 do dia
29, sexta-feira,  a PMMG foi
acionada no bairro Garcias por
um homem de 78 anos, que
relatou que pela manhã recebeu
uma ligação de um indivíduo
alegando ser oficial de justiça e
que precisaria de seu cartão
para cancelar uma transação que
haviam feito em sua conta e que
iria passar em sua residência
para buscar o cartão.

Por volta de 13h30 o autor
compareceu na residência da
vítima, que entregou ao autor
dois cartões da Caixa
Econômica Federal e então não
mais voltou. Foi realizado um

saque de R$ 2 mil reais e um
pagamento de boleto no valor
de R$ 5 mil reais com os cartões
da vítima.

As equipes policiais
realizaram rastreamento com o
objetivo de localizar o autor que
até o momento não foi
localizado.

Até o momento o autor não
foi localizado, qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do número
de emergência 190 ou disque
denúncia anônima 181.

*Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.*

porte de drogas para consumo,
ameaça, tráfico de drogas,
homicídio, agressão, furto, lesão
corporal e direção perigosa, foi
visto evadindo pelos fundos da
imóvel.

Durante buscas no imóvel,
foram localizados 04 tabletes e
06 buchas de maconha, 01
balança de precisão, e material
para dolagem, materiais que
foram apreendidos e
encaminhados para Polícia Civil.

No imóvel contíguo ao que
foi localizado o entorpecente,
foram localizadas outras duas
motocicletas, Honda CG Titan
de cor prata e cor vermelha.

As quatro motocicletas
foram restituídas ao pátio que
foi vítima do furto. Registro
encaminhado para Polícia Civil.

Na tarde de sábado, 30/9,
dois jovens morreram após o
carro em que eles estavam bater
em uma árvore na Avenida João
Moreira de Carvalho, próximo a
Apac masculina no Bairro
Parque Jardim, em Itaúna. De
acordo com o Corpo de
Bombeiros, os óbitos dos
jovens de 24 e 29 anos foram
constatados no local pela
equipe médica do Samu. Outros
dois rapazes ficaram feridos e
foram socorridos.

 O motorista do carro, que

O motorista do carro foi levado pelo helicóptero ao Hospital
João XXIII, em BH – Foto Bombeiros/Divulgação.

A Polícia Militar recuperou
na segunda-feira 2/10, um
carro que havia sido furtado
na madrugada em Itatiaiuçu.
O veículo foi abandonado sem
as quatro rodas e sem bateria,
no povoado de Baú, zona rural
de Itatiaiuçu.

 O dono do carro
informou que no porta malas
do veículo havia uma
furadeira e um macaco de
rodas que também foram
furtados. O solicitante,
homem de 62 anos informou
à PM que estacionou seu
veículo VW Gol cor vermelha,
no Bairro São Francisco no

estava preso às ferragens, foi
retirado do veículo pelos
bombeiros e levado pelo
helicóptero Arcanjo ao Hospital
João XXIII, em Belo Horizonte.
Ele apresentava
politraumatismos. Um outro
ocupante do veículo, de 35
anos, também foi socorrido e
levado ao Hospital Manoel
Gonçalves em Itaúna. A Polícia
Militar foi acionada para
registro da ocorrência, mas
ainda não divulgou a dinâmica
do acidente.

domingo 1/10, e que ao sair
de sua residência na segunda,
por volta de 06 horas,
percebeu que o veículo não
estava no local.

De imediato os policias
iniciaram rastreamento e
localizaram o veículo, sendo
removido ao pátio
credenciado. Até a última
atualização, a autoria não foi
identificada. Qualquer
informação pode ser
repassada pelo190 ou disque
denúncia anônima 18.

O Registro foi
encaminhado para Polícia
Civil.

Na segunda-feira, 02/10 o  2º Sgt Malveira apresentou na sede
da 9ª Cia PM Ind e foi recebido pelo senhor Maj. Alexsandro,
comandante da companhia.

O comandante da 9ª Cia PM Ind, demais oficiais, praças e
funcionárias civis desejam boas-vindas ao militar, que somará
esforços no serviço operacional da unidade, contribuindo ainda
mais para um ambiente seguro no âmbito de atuação da companhia.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 248 Anos, compromisso com
a segurança.*

controlar a transpiração nos dias de muito calor:
Beba bastante água para o corpo conservar a temperatura

interna equilibrada. Quanto mais hidratado você estiver, mais
eficiente será este processo.

Evite bebidas efervescentes e alcoólicas.
Procure se exercitar no início da manhã, quando o sol ainda

está baixo, ou ao final da tarde, quando ele estiver se pondo.
Uma dica para transpirar menos é usar roupas de cores claras

e tecidos leves, como o algodão e o linho, que ajudam a pele
respirar e o suor a evaporar com mais facilidade.

Use sandálias ou chinelos para facilitar a transpiração pelos
pés, tendo em vista que liberamos cerca de meio litro de suor por
dia pelos pés.

Uma boa dica para quem quer saber como parar de suar tanto
à noite, é deixar o quarto bem ventilado. Se necessário, use um
circulador de ar e deixe as janelas abertas. Para evitar o suor
noturno, use pijama e roupas de cama de tecidos leves.

Comidas muito condimentadas ou picantes podem
desencadear o suor, bem como bebidas quentes, portanto, evite
ingeri-las em grande quantidade nos dias mais quentes. Se
consumir chá e café, certifique-se de beber muita água depois,
pois a cafeína colabora para a desidratação.

Uma maneira de como amenizar o suor no verão é utilizar um
bom desodorante. A ideia de que  suor emagrece é, na verdade,
um mito. A produção de suor significa que o corpo está
trabalhando dobrado para manter sua temperatura adequada –
seja por conta de exercícios físicos ou por estar lidando com
altas temperaturas no ambiente. O suor e a perda de calorias são
duas coisas diferentes.

O “cecê” é causado pelo suor excessivo no verão?
Altas temperaturas não têm relação com o cheiro de suor –

também conhecido como “cecê”. O suor é um líquido
transparente, inodoro e constituído por água, sal, proteínas e
óleos, e um eventual mau cheiro é causado, na verdade, por
bactérias. A hidratação deve ser redobrada durante esse período
de calor intenso, com o aumento da temperatura corporal durante
a atividade física, o organismo realiza alguns ajustes como
aumento da produção de suor para que possa perder calor através
de evaporação. Essa produção de suor caracteriza perda de líquido
do nosso corpo, o que pode resultar em diminuição do volume
de sangue corporal, podendo ser prejudicial ao organismo. A
hidratação antes, durante e depois da atividade física, minimiza e
previne essa diminuição do volume de sangue corporal. Além
disso, há direcionamento do fluxo sanguíneo para a pele, para
que o sangue troque calor com o ambiente externo.

E bora enfrentar o calorão!
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Eu penso bem antes de
agir. Dá errado, mas

pelo menos eu pensei.
In Memoriam

Objetivo é arrecadar fundos e doações para população de
cidades em situação de emergência ou calamidade em

decorrência do período chuvoso

 A campanha SOS Chuva 2023/2024 foi lançada, nesta segunda-
feira (2/10), em evento com a participação do governador Romeu
Zema, na sede da Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL/BH), em
Belo Horizonte. A iniciativa tem como objetivo atender à demanda
de municípios em casos de situação de emergência e/ou calamidade
confirmados pela Coordenadoria Estadual de Defesa Civil (Cedec),
além de arrecadar suprimentos e realizar doações para famílias
afetadas pelo período chuvoso.

A ação é coordenada pelo Serviço Social Autônomo (Servas)
em parceria com a Cruz Vermelha (CVB/MG), e conta com apoio do
Governo de Minas, por meio da Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social (Sedese).

A nova campanha SOS Chuva vai de 1/11/2023 a 31/3/2024.
Além da arrecadação dos itens essenciais como alimentos não
perecíveis, produtos de higiene pessoal e limpeza, a campanha
também vai receber doações via Pix.

Na solenidade, o governador destacou a importância de se ter
uma rede de proteção preparada para agir em caso de tragédias, e
ressaltou que a proximidade com a população é um diferencial do
modo de agir do Governo de Minas.

“Talvez nenhum outro governador tenha passado pelos
momentos que passei à frente do Governo de Minas. Logo em
janeiro de 2019, com apenas 25 dias de governo, tivemos a tragédia
de Brumadinho, que tirou a vida de 272 pessoas. E, um ano e dois
meses após isso, veio a pandemia. Então, tivemos momentos muito
difíceis. E eu posso dizer que ter uma rede de proteção já estruturada
é de fundamental importância. Além disso, em todas as vezes que
tivemos momentos difíceis, fiz questão de estar presente,
pessoalmente. Quem vai no chão de fábrica compreende melhor o
que está acontecendo. Nada melhor do que conversar, escutar e
olhar nos olhos de quem foi diretamente afetado”, disse.

No evento, a Cruz Vermelha ainda concedeu uma homenagem
a todos que contribuíram - e contribuem - ativamente na prestação
de assistência à população. O governador Romeu Zema e os
parceiros que participam e apoiam a campanha foram
homenageados com o prêmio Clóvis Salgado.

SOS Chuva
A última edição do SOS Chuva foi realizada de novembro/2022

a abril/2023. No período, foram arrecadados mais de R$ 1,5 milhão
em doações. Ao todo, 43 mil pessoas foram atendidas em 245
municípios mineiros. Foram entregues 33,7 mil cestas básicas, 11,6
mil kits de higiene pessoal, 9,6 mil colchões e 8,4 mil kits dormitórios.
Além disso, outros 6,6 mil kits de limpeza foram distribuídos e 1,3
mil litros de água.

A campanha conta com o apoio do Governo de Minas, por
meio da e da Coordenadoria Estadual de Defesa Civil (Cedec), do
Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) e da Câmara dos
Dirigentes Lojistas (CDL-BH).

Para a presidente do Servas, Christiana Renault, a ação integrada
dos órgãos melhora o atendimento à população atingida.

“Em Minas Gerais, nós estamos lidando com os desastres
causados pela chuva e com a ajuda humanitária de maneira
integrada. Nós entendemos que o Servas, a Sedese, o Ministério
Público, a CDL, a Defesa Civil e a Cruz Vermelha Brasileira, têm
expertises, habilidades e capacidades particulares. Mas somos
mais fortes atuando em rede, alcançando um atendimento mais
completo, mais assertivo, mais urgente e mais capaz de atender
aquilo que as pessoas que são vitimadas pelo excesso de chuvas
precisam”, afirmou.

Cartões humanitários
Os valores arrecadados em doações serão convertidos em

Cartões Humanitários, um programa de transferência de renda,
que será distribuído para a população atingida pelas chuvas. Por
meio do cartão, a ajuda humanitária é mais assertiva, pois possibilita
à população a usar o valor naquilo que realmente precisa. Além de
ajudar o comércio da área afetada, ajudando a movimentar a
economia local. Na campanha 2022/2023, cerca de 2,1 mil 18 cartões
humanitários foram entregues aos afetados.

 A Secretaria Municipal de Educação entregou, na última
semana, às creches conveniadas do Município, 340 caminhas que
atenderão às crianças das instituições. O investimento feito nas
camas doadas às quatro creches – Branca de Neve, Casa Betânia,
Maria Madalena Fonseca Penitente e Pequeno Polegar – totaliza o
valor de R$45.900,00.  De acordo com o Secretário Municipal de
Educação, Professor Weslei Lopes, “é com muita satisfação que a
SEMED faz o repasse dessas camas às creches conveniadas do
Município – que, sem sombra de dúvidas, contribuirão
significativamente para as experiências das crianças dessas
instituições”.

Desafio
Dois amigos estão no cinema e
um deles chega pro outro e
propõe:
- Duvido que você tenha
coragem de ir lá na frente, na
segunda fileira e dar um tapão
naquele careca.
- Quanto vale?
- Dez mil.
O cara vai, dá um tapão e diz:
- Oliveira que legal te ver.
- Não sou o Oliveira - responde
o careca muito puto.
- Nossa Senhora, mil desculpas,
senhor um lamentável engano,
o senhor é a cara do meu amigo
Oliveira - diz o cara, que volta
pra receber grana.
- Te dou o dobro se você for lá e
der outro tapa no mesmo
careca.
O cara topa e vai lá dar outro
tapão no careca.
- O Oliveira, você por aqui que
coincidência.
- Já te disse que não sou o
Oliveira - se esquenta o careca
indo pra cima do sujeito.
O pessoal segura o careca e ele
vai receber os vinte mil. Mas
recebe outro desafio:
- Você tem 50 mil se der outro
tapa.
O sujeito não tem dúvida, vai
até o careca e dá mais um tapão
na cabeça do coitado e diz:
- Pô, Oliveira ... Quase apanhei
dum careca porque dei dois
tapões pensando que fosse
você.

Joãozinho
A professora chega à sala de
aula e vira-se para o menino mais
endinheirado da turma:
- Pedrinho, forme uma frase com
“suponho”.
Responde o Pedrinho:
- Hoje vim à escola de Mercedes,
suponho que o BMW estava na
revisão.
- Muito bem. – Respondeu
orgulhosa a professora.
Faz o mesmo pedido a um aluno
de classe média.
- Hoje a mamãe fez o café,
suponho que a diarista faltou
ao serviço. – Respondeu o
menino.
Finalmente, a professora pede
ao Joãozinho uma frase
incluindo “suponho”.
Joãozinho pensa um pouco e
começa a falar:
- Hoje, pela manhã, vi a minha
avó no quintal com o jornal
debaixo do braço…
Preocupada, mas ao mesmo
ansiosa por ouvir a resposta do
Joãozinho:
- E o “suponho” Joãozinho?
Tenta mais uma vez o menino:
- Portanto, hoje, pela manhã, vi
a minha avó no quintal com o
jornal debaixo do braço…
- Sim? – Interrompe novamente
a professora.
Continua na mesma linha de
pensamento:
- Suponho…
- Sim? –Insiste a professora.
E conclui o Joãozinho:
- … que ela ia c**... porque não
sabe ler!

Promessa é promessa
O pai do Joãozinho:
- O quê?! O primeiro período
escolar ainda não terminou e tu
já és o mais indisciplinado da
turma! Lembras-te que me
prometeste ser bom e obediente
e eu também te prometi só
castigar-te se não o fosses?
O Joãozinho:
- Lembro-me, sim pai. Olhe,
como eu não cumpri a minha
promessa, também o pai não
precisa cumprir a sua.

Machista
- Sabe por quer a mulher não
passa na auto escola?
- Porque o fogão não dá ré.

Chamada em escola africana
Antes da classe, uma
professora faz a chamada da
turma:
- Mustafá El-Ekhseri?
- Presente! – responde o
menino.
Continua a professora:
- Obamba Moluni?
- Presente! – responde outro
menino.
Pergunta a professora:
- Achmed El-Cabul?
- Presente! – responde o
menino.
- Al Ber Tomar Tinsdi-As? – Diz
a professora.
Desta vez ninguém responde
Volta a repetir:
- Al Ber Tomar Tinsdi-As?
Nada!
Já exaltada diz a professora:
- Pela última vez! Al Ber Tomar
Tinsdi-As…
Levanta-se um miúdo que diz:
- Como não há mais ninguém,
devo ser eu, professora, mas
pronuncia-se: Alberto Martins
Dias.

Maluco
Um maluco pergunta a outro:
- Porque é que não vais à
escola?
Responde o outro:
- Fazer o quê se não sei ler.

O que é uma tangente?
Na escola, o professor pergunta
ao Joãozinho:
- O que é uma tangente?
Responde o Joãozinho:
- É uma ocupação momentânea,
senhor professor
Surpreendido, diz o professor:
- Uma ocupação?! Então dê lá
um exemplo!
Diz o Joãozinho:
- Antes de vir para esta aula, deu-
me dor de barriga e fui ao wc.
Ao abrir a porta para o sanitário
alguém disse lá de dentro: “Tá
gente”.

De onde vem a electricidade?
Na escola, pergunta o professor:
- De onde vem a  eletricidade?
- Do Jardim Zoológico! –
responde prontamente o aluno.
Espantado, questiona o
professor:
- Do Jardim Zoológico?
Explica o aluno:
- Pois! O meu pai, quando falta

a luz em casa, diz sempre:
“Aqueles  camelos”.

Mão esquerda da loira
Um dia a menina loira chegava
da escola quando encontrou a
mãe, diz a loira:
- Mãe, a professora ensinou-me
que a mão esquerda é esta!
E diz a mãe:
- Muito bem filha! E qual é a
direita?
Responde a filha:
- Ahhh essa aí só me vai ensinar
amanhã.

Rimas do Joãozinho
Na escola a professora tentava
puxar pelo espírito criativo da
turma.
- Luisinha, és capaz de nos dizer
alguma coisa em verso?
E responde a menina:
- Fui à praia
apanhar conchinhas
veio uma onda
molhou-me as coxinhas!
Diz a professora:
- Muito bem. E tu, Joãozinho,
também serás capaz de rimar de
improviso?
- Claro, Sra. Professora. –
responde prontamente o
Joãozinho.
- Então diz lá. – desafia a
professora
Diz o Joãozinho:
- Fui à praia
apanhar mexilhões
veio uma onda
molhou-me os… tornozelos.
- Mas isso não rima!!! – corrige
a professora.

E responde o Joãozinho:
- Pois não, porque a maré estava
baixa.

Anos de pai
Pergunta a professora:
- Quantos anos tem o seu pai?
Responde o aluno:
- Ele tem seis anos.
- Como é que isso é possível? –
pergunta a professora.
Explica o menino:
- Ele tornou-se pai só quando
eu nasci.

Filho vampiro
Diz o filho para a mãe:
- Mamã, os outros meninos lá
na escola dizem que eu sou um
vampiro.
Responde a mãe:
- Ó filho, não és nada! Não
podes ligar a tudo o que te
dizem. Vá, agora, come a sopa
ante que coagule

Professora ensina
matemática ao Joãozinho

Depois de outras aulas já
famosas, desta vez, a professora
tenta ensinar matemática ao
Joãozinho. Para tal, serve-se do
seguinte exemplo:
- Joãozinho, se eu te der 4
chocolates hoje e mais 3 amanhã,
tu vais ficar com…com….
com….
E o Joãozinho:
- Contente!



“A juventude periférica tem maneira própria de se
manifestar culturalmente, que são as batalhas”
D a vereadora Edênia que teve aprovado por  unanimidade
seu projeto que Institui o Programa Municipal de Incentivo às
Batalhas de Rimas e Dança, aos Saraus e aos Slams

“A Moção objetiva apoiar o Congresso Nacional para trazer
para ele o que é de direito dele, o STF não pode através de
canetada definir a questão do aborto”
Do vereador Toinzinho, que também teve aprovada por
unanimidade sua Moção de Apoio ao Congresso Nacional em
sua nobre e necessária missão de evitar que o Poder Judiciário
usurpe a competência do Poder Legislativo de legislar sobre
matéria penal, na recente tentativa de legalização do aborto
sem a aprovação do Povo Brasileiro

“O Deputado Domingos Sávio protocolou uma PEC que
permite o Congresso Nacional revisar decisões do STF”
Do vereador Gustavo Dornas

“Não temos pena de morte para pedófilo, mas se discute
pena de morte para uma criança dentro do ventre”
Do vereador Kaio Guimarães em pronunciamento emocionado
contra o aborto

“Tô achando um absurdo o que estou vendo todo dia, rede
de esgoto a céu aberto, tem de tampar o nariz para passar
perto”
Do cidadão Lindomar Vilela, morador do Bairro Itaunense,
usando a Tribuna da Casa

“Não sei como alguém consegue morar ali com uma carniça
desta”
Do mesmo, sobre o vazamento de esgoto no córrego entre os
bairros Itaunense e Garcias

“A ETE não está tratando nenhum esgoto, só daqui a um
ano, tecnicamente é assim”
Da diretora do SAAE Alaísa Aline, sendo muito questionada
sobre propaganda da Prefeitura que Itaúna tem 100% do esgoto
tratado

“Tem muita coisa para ser feita e o SAAE vai trabalhar
incansavelmente para resolver a situação dos vazamentos,
não estamos omissos e não medimos esforços para isto”
Da mesma

“Não é aborrecimento, não, a gente quer ajudar, nós estamos
nas ruas, fomos eleitos, o povo está insatisfeito e com razão”
Do vereador Da Lua, questionando a falta de resposta e de
retorno a suas solicitações e denúncias

“Era hora de inaugurar a ETE e fazer propaganda de 100%
de esgoto tratado?”
Do mesmo, que foi o primeiro a denunciar os vazamentos de
esgoto no rio e nos córregos

“Os bueiros estão lotados de lixo, que vão para o rio e os
ribeirões”
Do vereador Joselito, solicitando  maior sintonia entre o SAAE
e as secretarias de  Infraestrutura e a Regulação Urbana,
destacando que os vereadores estão fazendo o máximo pela
cidade

“Vou pedir mais uma vez, por favor, cuide das comunidades
rurais”
Do vereador Silvano, sobre a constante falta de água na zona
rural

“As comunidades rurais estão todas crescendo, tem de se
atuar para resolver o problema, não somente minimizar”
Do mesmo

“Eu teria vergonha de falar numa propaganda caríssima
que Itaúna tem 100% de esgoto tratado”
Da vereadora Márcia Cristina

“Cidade Educativa não pode ser somente um título”
Do professor Fonte Boa usando a Participação Popular para
pedir aos vereadores para não aprovarem projeto do lei que o
Prefeito vai enviar que viola o direito dos concursados

“O Executivo gosta de jogar sempre a culpa no Legislativo”
Do vereador Kaio Guimarães

“Venho aqui cobrar do trânsito, é só promessa, promessa,
promessa”
Do vereador Tidinho, sobre obras na Rodoviária e outras

Convocados por solicitação
do vereador Gustavo Dornas, a
diretora do SAAE Alaísa Aline
e o diretor municipal de Meio
Ambiente, Marcelo Nogueira,
compareceram à reunião da
Câmara de terça-feira. Em sua
solicitação, o  vereador Gustavo
Dornas pediu informações
sobre planejamento quanto aos
vazamentos de esgoto, valor
das obras e o motivo do
rompimento das tubulações.

Alaísa respondeu que o
SAAE não está omisso, que
desde a última reunião que teve
com os vereadores, os estudos
estão sendo feitos e alguns
reparos também. Disse que
estão tentando um recurso a
fundo perdido junto à Agência
Peixe Vivo, que fornece
recursos para cidades da Bacia
do São Francisco, com
expectativa de liberação até o
final deste mês e que o custo da
obra e reconstrução dos
emissários é de R$ 7 milhões.

 A princípio, Alaisa disse
que conseguidos os recursos a
obra duraria quatro meses.
Depois corrigiu que seriam
quatro trimestres, ou seja, um

A diretora do SAAE e o diretor municipal de Meio Ambiente compareceram à reunião e responderam aos vereadores

ano.
Falou  que o importante

seria a reconstrução de todo o
projeto Soma, mas que caso não
tivessem os recursos, seriam
atacados os pontos críticos, de
acordo com a disponibilidade
financeira do SAAE.

Ela foi muito questionada
por praticamente todos os
vereadores de não atender suas
ligações e não dar retorno às
suas denúncias e solicitações.
O vereador Toinzinho chegou a
sugerir que ela delegasse a um
servidor este atendimento aos
vereadores, pois são muito
cobrados pela população.

Quando a diretora do SAAE
disse que não era momento de
procurar culpados pelo
rompimento, ela foi novamente
questionada, principalmente
pelos vereadores Alexandre
Campos, Kaio Guimarães,
Gustavo Dornas e Toinzinho.
Eles argumentaram que R$ 7
milhões para a recuperação dos
emissários do esgoto era muito
dinheiro que poderia ser
aplicado em outras obras, caso
se configure que a culpa foi da
empresa que fez o

desassoreamento do Rio São
João e córregos.

Eles ainda perguntaram se
havia sido repassado para esta
empresa o mapeamento dos
emissários, ao que Alaísa não
soube responder. Ela sempre
destacava que a obra de
desassoreamento ficou a cargo
da Secretaria de Infraestrutura.

Os vereadores ressaltaram
que estava faltando uma
sintonia entre as secretarias,
para maior transparência nas
ações.

Inauguração da ETE
Outro questionamento feito

pelos vereadores foi sobre a
inauguração da ETE, sendo que
a maioria do esgoto não está
chegando lá, vazando para o rio
e córregos.

Alaísa disse “zero esgoto
está sendo tratado” e que isto
só vai acontecer daqui a um ano.
Falou que a inauguração foi
sobre o início de operação da
ETE e defendeu sua construção
dizendo que quando estiver
operando completamente,
daqui a cerca de um ano, 100%
do esgoto será tratado e
devolvido limpo para os rios.

A propaganda da Prefeitura
de que tem 100% do esgoto
tratado, veiculada em várias
mídias, inclusive televisas, foi
considerada enganosa pelos
vereadores.

Falta de água
Apesar de não estar

constando na solicitação feita
pelo Gustavo à diretora do
SAAE, ela também foi muito
questionada pela falta de água
que é uma constante nas
comunidades rurais.

O vereador Silvano, pediu
“por favor” que fosse tomada
uma atitude, que estava quase
começando a apanhar dos
moradores e que os vereadores
estão dispostos a ajudar.

O vereador Toinzinho
sugeriu que fizessem emenda
impositiva para a aquisição de
mais um carro pipa para atender
as comunidades.

Alaísa falou das
dificuldades enfrentadas, pois
são poços artesianos e alguns
perfurados acabaram não tem
água, apesar de todos os
estudos, mas não apresentou
nenhuma solução concreta  para
a falta de água.

O vereador Gustavo Dornas foi quem convocou a diretora do
SAAE. Ele disse que está faltando comunicação dentro dos setores
da Prefeitura e que a Infraestrutura devia comunicar ao SAAE
quando for fazer qualquer obra para evitar  problemas futuros

O vereador Kaio Guimarães fez emocionante pronunciamento
contra o aborto. Sobre o SAAE, ele disse que a empreiteira pode
ser penalizada se for a culpada pelo rompimento dos emissários

O morador do Bairro Itaunense, Lindomar Vilela, usou a Tribuna
da Casa e cobrou providências quanto aos vazamentos de esgoto,
salientando que o mau cheiro está insuportável e que tem cinco
redes estouradas no Itaunense e Garcias

O vereador Silvano Gomes pediu, com veemência, uma solução
para o problema de falta de água nas comunidades rurais e falou
que todo ano o SAAE fala que está fazendo estudo para minimizar
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Conselho Municipal de Cultura
A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo convida os

artistas itaunenses para mais uma reunião do Conselho
Municipal de Cultura, onde será realizada também uma
Conferência sobre a Lei Paulo Gustavo. Será neste sábado,
07/10, a partir das 8h, no Teatro Sílvio de Mattos. A presença
de todos é importante para discussão e fortalecimento das
ações da SEMCUT e consequente valorização dos talentos
itaunenses. Venha participar!

Foram 463 postos ocupados no período. Com resultado,
município fica na 10ª posição no Estado. Construção supera

todas as demais áreas
Itaúna voltou a ser destaque na geração de empregos segundo

dados divulgados pelo CAGED referentes ao mês de Agosto. No
período, 463 postos foram ocupados, sendo a construção civil o
grande destaque, superando todas as demais áreas juntas. O
resultado coloca o município em 1º lugar na região centro-oeste e
na 10ª posição em todo o Estado. No acumulado do ano 2023, a
cidade já registra 1.436 vagas geradas, ficando entre as “Top 3” da
região e dentre os 25 municípios mineiros que mais geraram
oportunidades.

De acordo com o Prefeito de Itaúna, Neider Moreira, “a cidade
mostra que está em pleno desenvolvimento e tem na construção
civil esta comprovação. Não só a Prefeitura tem feito grandes obras,
mas este setor também está aquecido e com muitas construções
em todos os cantos da cidade. E com a chegada das festividades
de final de ano, a expectativa é que o comércio local também se
recupere. Evidentemente que torcemos para que todas as áreas
alcancem bons resultados e tenhamos números cada vez
melhores”, analisa.

A Usiminas está com cadastramento aberto para recebimento
de iniciativas aprovadas nas leis de incentivo à cultura, esporte,
social e saúde federais e do estado de Minas Gerais* a serem
executadas ao longo do próximo ano, nas localidades onde a
empresa atua. Os interessados devem acessar o site
bancodeprojetos.usiminas.com e fazer o cadastro até 11 de outubro.

A companhia pretende avaliar iniciativas que tenham como
foco a formação e o diálogo com a educação por meio da cultura,
do esporte e/ou ações sociais, além de projetos que buscam
fortalecer as políticas de saúde no campo da oncologia, da pessoa
com deficiência e do idoso.

Já são mais de 2.500 projetos apoiados pela Usiminas nos
últimos 30 anos. “Queremos contribuir para o fortalecimento das
comunidades das quais fazemos parte, sendo um agente efetivo
de desenvolvimento. E colaborar com as políticas públicas, por
meio do investimento via leis de incentivo, reforça nosso histórico
de atuação social em prol das pessoas e dos territórios”, afirma
Penélope Portugal, diretora do Instituto Usiminas.

Inscrições: até 11 de outubro
Site: bancodeprojetos.usiminas.com
*Poderão participar da seleção projetos aprovados nos

seguintes mecanismos de incentivo fiscal:  Lei Federal de Incentivo
à Cultura; Lei Estadual de Incentivo à Cultura de Minas Gerais ;
Lei Federal de Incentivo ao Esporte ; Lei Estadual de Incentivo ao
Esporte de Minas Gerais (Minas Esportiva) ; FIA – Fundo para
Infância e Adolescência ; Fundo do Idoso; PRONON - Programa
Nacional de Apoio à Atenção Oncológica; PRONAS/PCD -
Programa Nacional de Apoio à Atenção da Saúde da Pessoa com
Deficiência.

O espetáculo stand up “Dois mineiros e meio será apresentado
no Teatro Sesi “Vânia Campos” no dia 20 de outubro, às 21h10.
Ingressos podem ser comprados antecipadamente pelo Sympla.

Descrição do evento
O espetáculo de Stand Up Comedy aborda Minas Gerais sob a

ótica de 3 mineiros: Bruno Berg, mineiro da capital; Stevan Gaipo,
mineiro do interior e Paulo Araújo, mineiro de Recife (PE), que
lutou muito para conseguir sua cidadania mineira e ser um cidadão
naturalizado desse estado em que vive há dez anos. Sotaque
mineiro, comida, comportamento, manias e costumes desse estado
maravilhoso serão abordados pelos humoristas, que ainda
provarão que Minas é o estado mais legal do Brasil.

Antecipado Promocional (no valor de meia) - preço único; R$40
Na hora do evento: Inteira (R$80) e meia-entrada (R$40)
(Ingressos na porta estarão sujeitos à lotação. Em caso de

esgotado aqui no Sympla, também estará esgotado para compras
na hora.)

Os lugares do teatro não são marcados. Chegue cedo para
garantir um bom lugar.

Não é possível garantir que haverá lugares lado a lado,
sobretudo para quem chega após o início do espetáculo.

Após 15 minutos do horário do início do espetáculo a entrada
no evento poderá não ser mais permitida.

Classificação indicativa: 12 anos
(Menores dessa idade poderão entrar acompanhados, porém

salientamos que a indicação se faz necessária por linguagem e
temáticas condizentes com a idade descrita. Dessa maneira, fica
sob responsabilidade do acompanhante do menor.)

Para mais informações: iagomaiaproducao@gmail.com

Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Toinzinho teve
aprovada por unanimidade sua Moção de Apoio ao Congresso
Nacional, na pessoa do Presidente do Senado Federal, Rodrigo
Pacheco, em sua nobre e necessária missão de evitar que o
Poder Judiciário usurpe a competência do Poder Legislativo de
legislar sobre matéria penal, na recente tentativa de legalização
do aborto sem a aprovação do Povo Brasileiro.
O vereador Alexandre Campos falou que vereadores de muitos
municípios estão enviando Moção similar.
Já o vereador Gustavo Dornas anunciou que o Deputado
Domingos Sávio protocolou uma PEC que permite o Congresso
Nacional revisar decisões do STF
Muito bom! O  STF precisa ter um freio e, este freio, só pode ser
a manifestação popular para que deputados e senadores se
sintam fortalecidos para tomar atitude contra estes ministros
que se sentem todo poderosos, como donos da verdade,
fazendo o que bem querem. Nunca se viu tamanha arrogância e
prepotência na história de nosso pobre país.

O povo quer saber
O vereador Gustavo Dornas solicitou ao presidente da Câmara
Nesval Jr. que fossem enviados dois ofícios ao Prefeito Neider.
No primeiro, ele comenta fala da diretora do SAAE de que a
reconstrução total dos emissários de esgoto tem estimativa de
sete milhões e solicita cópia do projeto, planilha de custos da
obra, programação para execução e estimativa de conclusão,
além de cópias das vistorias feitas.
No segundo ofício, ele solicita as seguintes respostas para o
caso de não serem conseguidos os recursos a fundo perdido
(ver matéria à página 03): qual será a medida de urgência tomada,
se serão reconstruídas apenas as áreas danificadas, qual o custo
e tempo estimado para as obras.
O vereador está muito certo. A presença da diretora do SAAE
na reunião de terça-feira não garantiu nenhuma resposta segura
ao problema do vazamento de esgoto, que está afetando tantas
pessoas e poluindo o meio ambiente. O povo quer respostas
concretas!

Aécio Neves cobra desculpas do PT aos brasileiros
O deputado Aécio Neves criticou a posição do PT e do
presidente Lula que votaram contra o texto final da Constituição
em 1988.  Em discurso na tribuna do plenário da Câmara dos
Deputados, durante solenidade de comemoração dos 35 anos
da Constituição, o parlamentar afirmou que cabe ao presidente
Lula explicar ou se desculpar por ter orientado, à época, que a
bancada petista votasse contra a redação final da Constituição.
 Dos 16 parlamentares do PT, 15 seguiram a orientação e votaram
contra. Hoje, o PT esconde essa informação do país.

John Kennedy participou dos dois gols
da vitória do Fluminense

O atacante itaunense, John Kennedy, foi peça fundamental
para resultado positivo do Fluminense pelo jogo de volta da
semifinal da Copa Libertadores na quarta-feira, 4 de outubro, no
Rio Grande do Sul. O atleta que estava no banco de reservas,
entrou para decidir a classificação do Fluminense na Libertadores.

Com derrota parcial por 1 a 0 para o Internacional, no jogo de
volta da semifinal da Libertadores, o jovem atleta foi escolhido
pelo técnico Fernando Diniz para entrar no time e mudar o jogo, e
o placar.

Aos 35 minutos do segundo tempo, John mudou a cara do
jogo. O centroavante Germán Cano recebeu passe no meio de
campo, conduziu e lançou para John Kennedy. Com enorme
tranquilidade, em um toque, o jovem tocou na saída de Rochet,
que não conseguiu fazer a defesa.

Seis minutos depois, Yony tocou para John, que recebeu passe
no meio de campo após corta luz para Germán Cano sair de frente
para o gol e tocar para o fundo das redes, garantindo a vitória por
2x1 e classificação do Fluminense.

“Não tem sentimento que explique a emoção de ver esse menino
chegar onde ele chegou. Pude acompanhar ele desde novinho,
fazendo parte do esporte em Itaúna. Ele é um grande vencedor,
fazendo seu nome no futebol. Me orgulho muito em poder ver a
bela trajetória de sua carreira, que está apenas começando”, enfatiza
o secretário de esportes e Lazer, Nelson Júnior.

Moção de Apoio ao Congresso
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Uma festa para toda família no Parque
Ecológico Cordovil Fonseca

A Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços em parceria
com a Minerita Minérios Itaúna Ltda, realizará no domingo, 15 de
outubro, de 9 às 13 horas, no Parque Ecológico Cordovil Fonseca,
um evento em comemoração ao dia das crianças.
A diversão estará garantida para toda família com a presença da
Turma da Pipoca, Pérolas Recreação Infantil, CIA Descarga
Produções Culturais, Miguxa Recreações e muito mais. A entrada
será limitada para segurança e conforto de toda a família. Chegue
mais cedo e garanta um dia cheio de alegria e diversão para sua
criança. As crianças deverão estar acompanhadas dos pais ou
responsáveis. Mais informações pelo telefone (37)9-9865-0141.

Neste domingo, 08, Itaúna receberá mais uma atração especial
dentro do programa Diversão em Cena. A partir das 17h, o grupo O
Trem – Companhia de Teatro apresenta o espetáculo “A fantástica
floresta”, no Teatro Sílvio de Mattos. A peça tem duração de 50
minutos, classificação etária de 3 anos e é gratuita. Os ingressos
estiveram disponíveis para reservas na plataforma Sympla e os
demais serão distribuídos na portaria do evento uma hora antes
da apresentação. Sinopse: A história se passa em um mundo
fantástico, onde um menino sai à procura de seu avô que
desapareceu na floresta. Com a ajuda de um apito, ele segue pistas
e conversa com animais, sempre conduzido pela curiosidade. O
garotinho conta também com o público para acompanhá-lo nesta
viagem ao conhecimento. O espetáculo é interativo e mostra os
encantos e mistérios da fauna e flora que habitam as florestas,
promovendo a conscientização infantil e os valores ecológicos.

Por volta de 01h52 do dia 05, quinta-feira, a PMMG durante operação policial no bairro São
Francisco, em Itatiaiuçu, visualizou um indivíduo entregando uma sacola plástica a um
terceiro em local conhecido pelo tráfico de drogas. Os dois indivíduos ao avistarem a equipe
policial evadiram. Foi realizado o rastreamento, sendo localizado no trajeto da fuga uma
sacola contendo 130 microtubos contendo cocaína e 70 pedras de crack, material já pronto
para venda. O material foi apreendido e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro. Até o momento os autores não foram localizados, qualquer
informação poderá ser repassada por meio do número de emergência 190 ou disque denúncia
anônima 181.

Depois que o prefeito Neider derrubou o Decreto Legislativo que sustava o reajuste da
passagem, a Câmara Municipal realiza na segunda-feira (9), às 18h, uma Audiência Pública
para debater a possível implementação da chamada tarifa zero no transporte coletivo de
Itaúna. A discussão popular atende requerimento do líder da base governista, Léo Alves da
Rádio, e terá a presença do deputado estadual Delegado Christiano Xavier, que preside a
Frente Parlamentar sobre o tema na Assembleia Legislativa de Minas Gerais. viu itaúna
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